



Eingang 17. Feb. 2015

Der Oberbürgermeister
Bürgeramt Innenstadt

02-114/40

**Geschäftsstelle für Anregungen
an Rat und Bezirksvertretungen
Herr Schmitz
Ludwigstr. 8**

50667 Köln

Köln, den 10.02.2015

WC Anlagen in der Gastronomie bzw. öffentliche Toiletten

Sehr geehrter Herr Schmitz,

herzlichen Dank für das freundliche Telefonat vom 10.02.15.

Als Bürgerin dieser Stadt, die gerne mal im Agnes Viertel und in der Südstadt in ein Cafe geht, stelle ich zunehmend fest, dass die Lokale über keine WCs verfügen. Irgendwo muss man ja den Kaffee wieder wo hinbringen? Es gibt mittlerweile so viele Cafe's in Köln (ohne Alkoholausschank), die keine Toiletten haben - Tendenz steigend. Die Lokale, die über WCs verfügen, gewähren nur Kunden Zutritt, selbst wenn ich freundlich frage und bereit bin, einen Obolus zu bezahlen.

Öffentliche Toiletten gibt es gar nicht in der Südstadt. Darüber hinaus finde ich es als Gesundheitscoach wichtig, sich auch mal zwischendurch die Hände zu waschen.

Nehmen sie dies bitte als Anregung im Rat auf. Über eine Nachricht und eine Entscheidung, die nachhaltig ist, würde ich mich freuen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen